

Die wichtigsten Fragen zuerst!

Am Dienstag ist es soweit: Die 1. Reguläre Stadtrats-sitzung der neuen Wahlperiode findet statt. Die konstituierende Sitzung vor zwei Monaten lässt für die kommenden Jahre einiges erwarten. Wird Lichtlein (bunt/sfa) weiterhin auf Krawall gebürstet sein? Wie lange werden die Sitzungen? Wird Bertucci (PD, ehemals SPD) bei Kritik dünnhäutig irgendwas vor sich hin stammeln? Wird Ritz (cDU) in Empörungsanfällen erneut Dokortitel verleihen? Wird Barbara Meyer, wenn sie die Sitzungen übernimmt, wieder denken, sie wäre Gastgeberin von Inas Nacht? Wie wird die grüne Doppelspitze aus Schmelzer (Grüne) und Dillschneider (cDU) harmonieren? Wann verlassen die ersten von Die Linke ihre Fraktion und wohin? Wird das Bündnis Sahra Wagenknecht demnächst im Saarbrücker Stadtrat vertreten sein und wieviel Linke wechseln hin?



Oder doch zuerst das Bündnis Sascha Haas? Wird diesem auch Kessler (cDU) angehören? Wird die FDP der Linie der Bundespartei folgen und vollständig zur reaktionären Autofahrer:innenpartei? Wie oft wird uns Schäfer-Meier (SPD) den Stinkefinger zeigen? Lässt Käpt. Lichtlein, Maurer und Akin auch mal zu Wort kommen? Mit wem redet Hanauer (cDU) nach der Sitzung, jetzt wo die verfixxten AfD weg ist? Wird Conradt rumuwen? Wissen nach allen Parteiwechseln alle noch, wer gerade wohin gehört (und macht das einen Unterschied?) oder sollen wir Partei-Namensschilder verteilen? Wird der Rat endlich merken, dass die Anträge von der Fraktion Die FRAKTION der Partei Die PARTEI, die einzigen mit Sinn und Verstand sind? Wir sind gespannt.

Melmut Frankhalter / Foto: Anonyme Mitarbeiterin